



Carnavales - 2014 - Inauteriak

Asociación Cultural San Viator - Cofradía N.S.C.C.

Los zapatos o botines, tanto en hombres y niños, como en señoritas y niñas, tendrán que ser **negros**, no se podrá llevar zapatillas deportivas, ni otro tipo de calzado que no se acomode a lo establecido.

Las señoritas y niñas, para el escote que se deja ver debajo de la americana, podrán ponerse una camiseta, jersey o similar de color negro, blanco o carne, a ser preferible el primero de los tres colores. En ningún caso se podrá llevar una prenda de otro color.

Como sabéis, los disfraces no llevan complementos, (no son obligatorios) al que desee llevarlos le comunicamos que han de tener estas características:

General:

Si alguien desea ponerse peluca, tendrán que ser de los colores naturales del pelo, negra, castaña, rubia o canosa (blanca), bajo ningún concepto se admitirán pelucas de colores llamativos ni brillantes.

Hombre y niño:

LA CHISTERA tiene que ser **PLATEADA** o **NEGRA** en ningún caso podrá ser de otro color.
Si alguno lo desea puede llevar bastón, siendo este negro.

Señora y niña:

LA BOA tienen que ser obligatoriamente **BLANCA**.
Si alguna desea ponerse algo en el pelo, ha de ser un “tocado” discreto, acorde con la indumentaria, es decir negro o plata, en ningún caso puede ser de otros colores o chisteras que son exclusivas para los hombres.

No se puede modificar el disfraz sin la autorización y aprobación de la Comisión Organizadora.

La Comisión Organizadora del Carnaval 2014